



CONOCE A VICTORIA, de los Emiratos Árabes Unidos

Conoce a niños de la
Primaria que ayudan a otras
personas, como lo hizo Jesús.



HELLO,
HEI y
BONJOUR

Datos sobre Victoria

EDAD: 5

DE: Emiratos Árabes Unidos

IDIOMAS: Inglés,
finés y francés

METAS Y SUEÑOS:

- 1) Ser doctora.
- 2) Ser artista.
- 3) Asegurarse de que todos tengan agua potable.

FAMILIA: Su mamá, su papá, un hermano y una hermana menores, Elisabeth y Christopher



ILUSTRACIONES POR PETER FRANCIS.

Las Manos que Ayudan de Victoria

A Victoria le gusta buscar maneras de demostrar su amor. A veces regala una tarjeta hecha a mano, da un abrazo o incluso comparte su comida.

En la escuela, solía cantar "Soy un hijo de Dios" en voz alta. Todos los maestros de su escuela no tardaron en aprender la letra, y a veces incluso cantaban con ella.

Cuando las escuelas cerraron debido al COVID-19, los maestros recordaron la canción de Victoria. Le preguntaron si podía enviarles un video en el que apareciera cantando "Soy un hijo de Dios" para que les levantara el ánimo. Victoria y su hermanita decidieron cantar juntas la canción para el video. Querían sorprender a sus maestros y ayudarlos a sonreír, ¡así que también aprendieron a cantarla en árabe! ●



Victoria siguió a Jesús al brindar alegría a sus maestros. Da vuelta a la página para leer un relato de cómo ayudó Jesús a otras personas.

Lo que le gusta a Victoria



LUGAR: El patio de recreo

RELATO SOBRE JESÚS: Cuando resucitó el día de Pascua de Resurrección

CANCIÓN DE LA PRIMARIA: "El valor de Nefi" y "Me encanta ver el templo" (¡Se va a construir un nuevo templo en los EAU!)

COMIDA: Ravioli a la sartén (pot stickers)

COLORES: Dorado, plateado, rosado y violeta



MATERIAS EN LA ESCUELA: Arte y Matemáticas



"¡Pongamos en acción nuestra fe en el Señor Jesucristo!"

Presidente Russell M. Nelson, "Abrir los cielos para recibir ayuda", Liahona, mayo de 2020, pág. 73.